

BCBPN NEWS

EDISI I / PLI / 2018



WILAYAH BEBAS KORUPSI (WBK) WILAYAH BIROKRASI BERSIH DAN MELAYANI (WBBM)

22 Februari 2018 Hotel Grand Tjokro, Balikpapan

KKP (Kantor Kesehatan Pelabuhan) Balikpapan merupakan instansi yang berada di bawah Kementerian Kesehatan Republik Indonesia. Pada kesempatan tersebut, KKP menjelaskan mengenai eksistensi dan kinerjanya.

Acara yang bertajuk Evaluasi Kinerja dan Pendatanganan Komitmen Bersama ini mengusung tema Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).



Ombudsman
Dwi Ferisa Putra W.

Ombudsman berasal dari bahasa Swedia Kuno merupakan salah satu lembaga Negara yang berfungsi menyelidiki keluhan masyarakat.

Ombudsman memiliki kewenangan mengawasi penyelenggaraan pelayanan publik yang diselenggarakan oleh pemerintah termasuk BUMN, BUMD, BHMN serta swasta yang sebagian atau seluruh pendanaannya berasal dari APBN ataupun APBD.

Tugas ombudsman yaitu melayani, menerima, dan menindaklanjuti laporan masyarakat terkait pelayanan umum agar tercipta kepastian dalam pelayanan publik.

Tugas Pokok dan Fungsi KKP dalam Cegah Penyakit Potensial Wabah

Berdasarkan materi yang dibawakan oleh Nooryadi Setiawan, selaku Kepala Seksi PKSE (Pengendalian Keekarantinaan Survailen dan Epidemilogi), tugas dan fungsi pokok dari Kantor Kesehatan Pelabuhan adalah sebagai Port Health Officer yang memberikan pelayanan kesehatan masyarakat,

mengawasi potensi adanya *bio terrorism*, bahan-bahan radio aktif, penyakit menular, dan cemaran bahan B3.

Dalam materi nya, bapak Nooryadi juga menyampaikan bahwa KKP merupakan instansi pemerintah di bawah naungan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Program KKP dalam Penangkalan Penyakit Potensial Wabah

Kepala Seksi PRL (Pengendalian Resiko Lingkungan), bapak Rusli, menyampaikan beberapa program kerja yang telah dan yang akan dilaksanakan oleh KKP dalam kaitannya menangkal penyakit potensial wabah.

Beberapa di antara nya yaitu, melakukan pengawasan air bersih, sanitasi, dan pemeliharaan kesehatan alat. Selain itu, dilakukan penanaman tumbuhan anti nyamuk seperti lavender dan pemasangan perangkap tikus



Mampu Bersinergi antar Instansi

Kiri – Kanan : dr Ballerina (Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan),
Fitra Krisdianto (Kepala KPPBC TMP B Balikpapan), dan
Andiek Ochman, Skm, M.Kes (Kepala Kantor Kesehatan Pelabuhan Balikpapan)

Eksistensi Kantor Kesehatan Pelabuhan diharapkan mampu bersinergi dengan instansi terkait seperti Bea dan Cukai, KSOP, Imigrasi, Pelindo, Angkasa Pura dan lain-lain dalam melaksanakan pengawasan terhadap penyakit potensial wabah.

Dalam materi yang disampaikan oleh bapak Rustanto Sutopa selaku Kepala Seksi UKLW (Upaya

Kesehatan Lintas Wilayah), disebutkan bahwa kegiatan seperti penanganan jamaah umroh atau pun pengiriman jenazah perlu dilakukan pemeriksaan secara bersama dengan lebih cermat sesuai dengan tugas dan fungsi pokok masing-masing instansi agar pelayanan terhadap masyarakat dapat dilaksanakan secara baik dan sesuai dengan waktu yang telah ditargetkan.

Penandatanganan Komitmen Bersama

Dalam rangka mewujudkan Wilayah Bebas Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani

Acara tersebut ditutup dengan penandatanganan komitmen bersama oleh para tamu undangan dan para pegawai KKP. Penandatanganan ini merupakan wujud sinergi beberapa instansi dalam rangka memberikan pelayanan terbaik bagi publik tanpa adanya korupsi.

Penandatanganan ini pun merupakan simbol dari percepatan pelayanan publik yang bersih dan berintegritas.



(adt)

KPPBC TMP B BALIKPAPAN

Jalan Yos Sudarso No. 9
Balikpapan, Kalimantan Timur